

JURAPARC UNIQUE EN SUISSE
OURS-LOUPS ET BISONS
EN COHABITATION

**OUVERT
TOUTE L'ANNÉE!**

WWW.JURAPARC.CH - TEL. 021 843 17 35

MONT D'ORZEIRES
ROUTE VALLORBE - VALLEE DE JOUX

NOUVEAU: Tous les vendredis
et samedis pizzas au feu de bois
(également à l'emporter)

Chalet-Restaurant du Mt d'Orzeires - Famille Blanc

LAUSANNE ■



Isidore Raposo

**Le conseiller
d'Etat Pascal
Broulis évoque
le pouvoir.** Page 5

SUCHY ■
**Alain Ledoux est
passé de
l'informatique à
la théologie.** Page 9

GYMNASTIQUE ■



David Piot

**Une médaille
nationale par
équipe pour
Justin Delay.** Page 15

Vous avez une info?

Tél 024 424 1155

Fax 024 424 1156

E-mail redaction@laregion.ch

La Région

Nord vaudois

Le complexe thermal se donne des airs d'Italie



Gabriel Lado

Rencontre avec Nello Russo, nouveau directeur du Grand Hôtel et Centre thermal d'Yverdon-les-Bains, bien décidé à remettre le site à flot. Page 3

Publicité

LANCEMENT 3 DECEMBRE

NEW TOYOTA
C-HR
LE JOYAU DE TOYOTA

TOYOTA
ALWAYS A BETTER MOVY

FILA CENTRAL

FILA GROUPE SA
YVERDON
Tél. 024 447 27 37

WWW.FILA-CENTRAL.CH

DÉCOUVREZ LE NOUVEAU C-HR.

C-HR Hybrid Style, FWD, 1.8 ISE, 99 kW (135 ch), 1600 cm³, 0-100 km/h en 10,2 s, consommation A 8,2 litres/100 km (cycle mixte). Les modèles de véhicules sont représentés en Suisse. 135 g/km.

ARRÊT SUR IMAGE



Cuarny, 14 novembre, 10h56. Anes et moutons font bon ménage entre Pomy et Cuarny.

Michel Duperré

DANS L'**R** DU TEMPS

Le casting est complété... place à l'action

Les têtes d'affiche du groupe Boas sont désormais connues. Après l'enfant du pays Patrick Bez, directeur du Grand Hôtel des Rasses depuis novembre 2015, le Grand Hôtel des Bains et Centre thermal d'Yverdon-les-Bains a trouvé son nouvel homme fort en la personne de Nello Russo. Originaire du sud de la Botte, l'homme de 48 ans a des idées pleines la tête pour donner un coup de pied dans les habitudes de ce site plongé, depuis plusieurs décennies, dans une certaine torpeur -paradoxe ultime dans l'univers de l'ébullition.

Comme son homologue du Balcon du Jura, qui livrait du pain à l'établissement dont il a repris les rênes, Nel-

lo Russo ne débarque pas en terre inconnue. Il venait se relaxer dans les thermes yverdonnois lors de sa formation à l'École hôtelière de Lausanne. C'était il y a vingt-cinq ans, lorsque les bains de la Cité thermale étaient «à la mode», de son propre aveu.

Le Grand Hôtel des Rasses, dont le groupe Boas souhaite redonner le lustre d'antan, a aussi connu ses moments de gloire. Les industriels sainte-crix l'utilisaient comme carte de visite dans les années 1950. La fermeture des manufactures a coïnci-

dé avec la faillite du fleuron hôtelier, en 1975.

Deux ans plus tard, il renaît de ses cendres grâce à un système de copropriété encore en

place à l'heure actuelle. 1977 marque également la réouverture du Centre thermal d'Yver-

don-les-Bains, absent de l'offre touristique régionale pendant seize ans.

Le même acteur est désormais impliqué dans la destinée de ces deux sites à l'existence tumultueuse. Aux Rasses, les travaux représentent un investissement de trois millions de

«Le même acteur est désormais impliqué dans la destinée de ces deux sites à l'existence tumultueuse.»

francs. Leur échéance a été fixée à la fin de l'année prochaine. La mise à l'enquête de l'ambitieux projet lié au thermalisme yverdonnois est prévue pour mars. Vingt-trois millions de francs seront injectés sur la période 2016-2020 dans ce que Boas qualifie de «renaissance des bains d'Yverdon et du Grand Hôtel des Bains». L'objectif? «Redonner au complexe son prestige d'autrefois», avec des infrastructures inspirées de l'époque romaine. Reste à espérer que ces rêves de grandeur feront date, qu'ils seront gravés dans les mémoires comme les prémices du renouveau durable de monuments du tourisme régional.

LUDOVIC PILLONEL ■

Le nouveau maître du thermalisme

YVERDON-LES-BAINS ■
Homme fort du complexe thermal présenté récemment, Nello Russo est au bénéfice d'un riche parcours professionnel.

En Italien qui se respecte, Nello Russo adore le football. Mais pas n'importe lequel, le transalpin, pour sa dimension tactique exacerbée. Cette stratégie, gage de succès probants et parfois un brin inattendus pour la *Squadra Azzurra*, il compte justement l'adopter avec son équipe du complexe thermal yverdonnois, qu'il dirige depuis le début du mois d'octobre. Selon ce natif du sud de la Péninsule, une approche par touches successives et par secteur permettra de donner un second souffle à ce pilier du patrimoine nord-vaudois.

L'évolution ne passera pas par une baisse d'effectif, promet le nouveau directeur du Grand Hôtel et Centre thermal d'Yverdon-les-Bains. «Nous allons travailler avec les collaborateurs en place (*ndlr: il y en a environ 200 au total*). Deux postes ont même été créés en cuisine et deux au service, afin de rehausser la qualité», explique celui dont le parcours le dote de toutes les cartes pour relever le défi proposé par le groupe Boas.

La restauration, sur laquelle il va se pencher dans un premier

Domicilié dans le pays de Gex, Nello Russo arrive dans la Cité thermale en provenance du Grand Hôtel des Bains de... Saint-Moritz. Photos: Gabriel Lado



temps (*lire encadré*), coule dans les veines de sa famille depuis trois générations. L'établissement de ses parents réalisait 600 à 800 couverts par jour dans les années 1970-1980, sous le soleil de Sorrento, près de la côte amalfitaine. Nello Russo est reconnaissant d'avoir pu accéder à l'hôtellerie par ce biais, garant de compétences en gestion cruciales.

Abonné aux cinq étoiles

Son diplôme de l'Ecole hôtelière de Lausanne en poche en 1996, à l'âge de 28 ans, le globe-trotteur poursuit son périple international à Paris et Londres,

sous l'égide du groupe Hyatt. Sa tournée des cinq étoiles l'amène à Saint-Jean-Cap-Ferrat, de 2001 à 2004, puis dans un Hilton du sud de l'Italie, où il officie en tant que directeur opérationnel. L'appel du large réduit ce retour aux sources à une période de trois ans. Cap sur Le Caire et Bahreïn, pour ouvrir deux établissements pharaoniques. Le Moyen-Orient, enrichissant d'un point de vue culturel, n'a pas empêché un retour en Occident. «Mon épouse et moi, nous voulions que nos trois enfants grandissent en Europe, avec nos valeurs», explique Nello Russo.

Son engagement comme direc-

teur hôtelier de Genolier, qui réunit de nombreuses cliniques privées, lui ouvre les portes du domaine médical, complétant avantageusement son profil dans l'optique de son futur challenge nord-vaudois.

Directeur du Grand Hôtel et du Centre thermal, Nello Russo est, de plus, responsable du centre médical, fort de deux médecins et d'une vingtaine de physiothérapeutes. «Il y a une histoire à raconter ici. Les bâtiments et le cadre sont magnifiques, sans pareil dans la région», signale le maître des lieux, bien décidé à ne pas rester sur la touche.

LUDOVIC PILLONEL ■

Regagner une clientèle locale, s'attirer les faveurs des familles et du monde des affaires

Nello Russo s'est, dans l'immédiat, fixé une priorité: redonner l'envie aux gens du coin de venir manger dans le complexe thermal yverdonnois, en proposant une carte du terroir, renouvelée tous les quatre mois, à des prix abordables. Il compte, pour ce faire, sur le nouveau chef exécutif Hansel Sheldon Fonseca, qu'il connaît depuis leur passage commun chez Kempinski. Au bénéfice d'une solide carrière internationale, cet Anglais d'origine indienne a fait ses débuts au

service du chef Gordon Ramsay. Il a travaillé à Vevey, ce qui lui donne l'avantage de connaître les fournisseurs locaux. Sous son impulsion, la carte du restaurant rebaptisé La Rotonde, a déjà été entièrement remaniée et une formule de repas y sera proposée à midi d'ici dix jours. «Le buffet du petit-déjeuner a aussi été repensé, avec des produits plus nobles», ajoute Nello Russo. La refonte des chambres, avec des couleurs chaleureuses, est aussi programmée. Le nouveau direc-

teur espère séduire, en semaine, une clientèle d'affaires, également en provenance d'outre-Sarène. «Il faudra remonter le prix moyen des chambres, afin d'attirer des hôtes dont le pouvoir d'achat permettra de manger dans notre restaurant ou de profiter de notre espace beauté», signale le directeur. Les bains seront, quant à eux, le fief des familles. Les enfants de moins de quatre ans y seront acceptés d'ici deux semaines et une nouvelle animation ludique sera à découvrir en juin. L. PL ■



Le chef Hansel Sheldon Fonseca a quitté son poste aux Sêchelles pour Yverdon-les-Bains.